

Futuros universitarios

700 alumnos asisten a las jornadas de puertas abiertas de la UIB

Me gustaría estudiar Educación Infantil. En principio quiero salir de la isla, pero realmente no me importaría quedarme aquí a estudiar. Ha sido una charla interesante, sobre todo la parte de la nueva manera de puntuar en selectividad, porque no tenemos mucha información», explicaba Ana Andrade, una alumna de segundo de bachillerato del instituto sa Colomina de Eivissa que acudió con el resto de sus compañeros a la primera jornada de puertas abiertas que organiza la UIB con el objetivo de dar a conocer las instalaciones de Eivissa, los estudios que se pueden cursar en la sede ibicenca, las vías de acceso y las modalidades de clase.

Los alumnos de Sa Colomina, Marc Ferrer, Sant Agustí y Algarb fueron los primeros en asistir a estas charlas, que imparten Miquel Amorós, técnico del Servei de Informació de la UIB, y Marina Arrabal, técnica del Servei d'Educació a distància Campus Extern. «En la sede ibicenca de la UIB los alumnos pueden cursar Administración de Empresas, Derecho, Enfermería, Magisterio de Edu-



Miquel Amorós, técnico del Servei d'Informació de la UIB.

cación Infantil y Educación Social on line», aseguró Arrabal, quien puntualizó además que se elimina la nueva carrera por la adaptación de la universidad a

los estudios de grado del plan de Bolonia. «Con estas charlas los estudiantes descubren que tenían una idea equivocada sobre cómo se estudia en la UIB de Eivis-



Los alumnos estuvieron muy atentos a las charlas informativas. ■ Fotos: IRENE G. RUIZ



El grupo de estudiantes de los institutos de Sant Agustí y Marc Ferrer, durante la charla de ayer.

sa, pues las videoconferencias se complementan con clases presenciales», explicó Arrabal.

Estas jornadas de puertas abiertas, que se enmar-

can dentro del plan de difusión de información previa a la matrícula que se prevee con la implantación del espacio europeo de enseñanza superior, se desarrollan

hasta mañana, día en el que habrán pasado alrededor de 700 alumnos de todos los institutos de Eivissa y Formentera.

■ **Maria José Real**

NACIONAL / Elena Salgado viaja a la 'city' londinense para limpiar la imagen de la economía española • (Pág. 17)

Ultima Hora Ibiza y Formentera

digital
www.ultimahora.es/ibiza

EIVISSA, MARTES, 9 DE FEBRERO DE 2010
Precio: 1,10 €. Año CXVII. Número 36.935 D.L.I. 63-2008

DEPORTE insular



FOTO: MARCO TORRES

El presidente del Govern defiende la nueva mayoría tras la salida de UM, mientras que los populares dicen que no gobernarán con los uemitas

Antich reta al PP a que presente una alternativa de gobierno si tiene apoyos

► PROMESA

Los nuevos consellers juran sus cargos y Barceló promete un Consell de Govern exclusivo de turismo

► PITIUSES

Los socialistas ibicencos pelean por varias direcciones generales para tener mayor presencia

(Págs. 3 a 5)

FOTO: IBENE G. RUÍZ



La hora de decidir el futuro

700 estudiantes visitan la UIB para conocer las instalaciones y los estudios que pueden cursar

(Pág. 23)

LOCAL

Cierran otra aula del colegio Can Misses por desperfectos

Los padres dicen que a los niños se les reubica en lugares «inhumanos»

(Pág. 11)

Los ecologistas dicen que Vila «tergiversa» el informe de la Unesco sobre el puerto

(Pág. 6)

Paran parte de las obras del parking de Santa Eulària por exceso de ruido y polvo



Las obras provocan mucho polvo y han generado las protestas vecinales.

(Pág. 8)

REPORTAJES

Casi dos mil personas inscritas en la rúa de carnaval de Vila

Más premios y una paella solidaria a beneficio de Haití, novedades de este año

(Pág. 25)

Más de medio millar de estudiantes se preparan para la nueva selectividad

Alumnos de Bachillerato de los institutos pitiusos participan en las jornadas de puertas abiertas de la sede de la UIB. Los adolescentes están preocupados por los cambios en las pruebas de acceso a la universidad

EIVISSA | MARTA TORRES

■ Cerca de 540 estudiantes de segundo de Bachillerato de casi todos los institutos de las Pitiüses participan estos días en las jornadas abiertas de la sede de la Universitat de les Illes Balears (UIB) en Eivissa. Este año, el principal objetivo de la iniciativa es informar a los alumnos, que en el mes de junio se someterán a la selectividad, de los cambios que este curso afectan a las pruebas de acceso a la universidad. Precisamente, este es uno de los aspectos que más preocupa a los adolescentes, a juzgar por las cuestiones que tanto ellos como sus profesores plantearon a Miquel Amorós, del departamento de Comunicación de la UIB, al finalizar la presentación a los cuatro institutos que ayer visitaron la sede: Algarb, Sant Agustí, Marc Ferrer y Sa Colomina. Hoy es el turno de Santa Maria, Quartó de Portmany y Xarc y mañana está previsto que participen en las jornadas la Escola d'Arts, Sa Blanca Dona e Isidor Macabich.

«El sistema de acceso a la universidad es nuevo. Los alumnos que ahora cursan segundo de Bachillerato serán los primeros en pasar por él», comentó Marina Rabal, técnica del Campus Extens de la UIB, que ejerció de guía de los alumnos. «Los profesores están muy enterados», afirmó Rabal, que aseguró que la mayoría de las preguntas que hacían los docentes a los técnicos de la UIB tenían como objetivo «que los estudiantes se enteraran bien de todo, a pesar de que ya están bas-



Miquel Amorós informa a los estudiantes de los cambios en la selectividad

MOISÉS COPA

LA CLAVE

Muchos nervios

Los técnicos de la UIB explican que estas jornadas se celebran a principios de febrero porque así como se va acercando el final de curso y las pruebas de selectividad los alumnos se van poniendo nerviosos y no atienden a las explicaciones.

tante puestos al día».

Los estudiantes serán los primeros que se sometan a esta selectividad, más reducida que la actual. Los alumnos deberán hacer cinco exámenes: lengua castellana y literatura, lengua catalana, lengua extranjera, historia o filosofía y otro de una asignatura que ellos mismos elijan, detalló el técnico de la UIB que les ofreció la charla. A pesar de que se lo han expli-

cado en varias ocasiones, los alumnos parecen poner en duda que de verdad puedan escoger una asignatura para examinarse.

Además del nuevo sistema de selectividad, los estudiantes también están preocupados por los cambios en las carreras universitarias y la entrada en vigor de los estudios de grado, ya que no tienen apenas referencias, explicaron los profesores.

Lección práctica sobre cómo aprender a distancia con videoconferencias

EIVISSA | M. T.

■ A diferencia de otros años, en esta ocasión los alumnos que participan en las jornadas abiertas no realizan una visita guiada por las instalaciones de la sede de la UIB en Eivissa. «Estamos en época de exámenes y tantos estudiantes moviéndose por las instalaciones al mismo tiempo hacen demasiado ruido», señaló Marinal Rabal, técnica de Campus Extens de la UIB.

A pesar de esto, los estudiantes sí recibieron una lección práctica de cómo son las clases a través de videoconferencia que les dejó bastante impactados. Los alumnos, que se conectaron mediante este sistema con la sede de la UIB en Menorca, se sorprendieron al ver que no se trata sólo de una pantalla en la que ven al profesor, sino que éste ve prácticamente a todos los alumnos que hay en la clase y que les puede hacer preguntas y resolver sus dudas al momento. Los alumnos se pasaron unos a otros el micrófono para comprobar que éste funcionaba y que se les escuchaba.

Los técnicos les explicaron que no todas las clases son a distancia, sino que también las hay presenciales y que en el caso de las que se imparten a través de videoconferencia, al menos una vez al mes el profesor acude a la sede para resolver en persona las dudas que tengan los alumnos. El objetivo de esta sesión de videoconferencia es mostrar a los estudiantes que no pueden o no quieren salir de la isla que también tienen la posibilidad de cursar una carrera universitaria sin moverse de Eivissa.

AMUNT I AVALL



MOLA | **la UIB obre portes**

La seu de la Universitat de les Illes Balears a Eivissa celebra aquesta setmana diverses jornades de portes obertes. Una bona oportunitat perquè els futurs estudiants pitiusos coneguin de primera mà el funcionament de la insitució educativa i el seu futur a sa Coma.

NO MOLA | **crisi política a les Illes**

La destitució de tres consellers d'Unió Mallorca pels presumptes casos de corrupció és la gota que vessa el got de la paciència del ciutadà balear. Quan deixaran de desfilar els polítics illencs davant el jutge?

